



GOBERNACIÓN PROVINCIAL MONTECRISTI

La vicepresidenta Raquel Peña entrega 50 eco vivienda junto a la gobernadora Nelsy cruz, y el director del propeep, roberto angel salcedo.

Las viviendas fueron equipadas con enseres del hogar, como estufa, nueva, camas, juegos de muebles y comedor, lavadoras, televisor, entre otros.

monte cristi, RD la vicepresidenta de la republica, raquel peña, junto al director general del proyecto estratégicos y especiales de la presidencia pro peep, Roberto Angel salcedo, encabezaron este sábado la inauguración del nuevo centro habitacional comunitario montecristi en el sector la Aviación, provincia montecristi, donde se hizo entrega formal de la llaves a 50 familias de la zona que se encontraban en condición de vulnerabilidad.

El proyecto habitacional, que ha sido diseñado para mejorar la calidad de vida de las familias más necesitadas de 44 metros cuadrados totalmente amuebladas.

Las soluciones habitacionales cuentan, cada una, con una terraza frontal, sala, comedor, cocina, dos habitaciones y un baño común.

Durante el recorrido por las viviendas, la vicepresidenta manifestó que este proyecto no se trata solo de viviendas sino de esperanza ya que cada hogar entregado es un paso adelante en la lucha contra la pobreza multidimensional, permitiendo a las familias soñar un futuro más estable y próspero.

